

## Wildunfall bei Roßlau: BMW-Fahrer kollidiert mit Reh!



Ein schlimmer Wildunfall erschütterte die Region am 17. Dezember 2024 um 20:15 Uhr! Ein 63-jähriger Mann war mit seinem BMW auf der B 184 unterwegs, als das Unglück geschah. Plötzlich kreuzte ein Reh die Fahrbahn – nur etwa 100 Meter hinter dem Ortsausgang Roßlau!

Leider kam es zur Kollision zwischen dem flinken Tier und dem Fahrzeug des Fahrers. Der Tag endete für das Reh tragisch, denn es überlebte den Aufprall nicht. Der BMW hatte jedoch auch sein eigenes Schicksal zu tragen; der Schaden am Auto beläuft sich auf schätzungsweise 500 Euro.

### Ein weiteres Beispiel für Wildunfälle

Wildunfälle sind keine Seltenheit, und sie können sowohl Mensch

als auch Tier in dramatische Situationen bringen. Autofahrer sollten immer wachsam sein, besonders in ländlichen Gebieten, wo Wildtiere häufiger die Straßen überqueren. Zeigen Sie Mitgefühl und Vorsicht im Straßenverkehr!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Schweriner Höfen, Klöresgang 3, 19055 Schwerin, Deutschland

Beste Referenz: [snaktuell.de](https://snaktuell.de)

Weitere Infos: [kultur-mv.de](https://kultur-mv.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)**